
Aktionen im Theater

Februar

Fantasiewelten:

Gemeinsam bauten wir aus Decken, Kissen und mit Hilfe von Stühlen und Tischen, ganze Fantasiewelten. Diese reichten vom: Prinzessinenschloss, über Drachenhöhlen, bis hin zur „Ninja-Polizei-Geheimbasis“

Puppenhaus:

Genauso kreativ wurde sich auch im neu aufgestellten Puppenhaus ausgetobt. Hier wurde diesen Monat besonders viel gespielt und miteinander gelacht.



Kamishibai:

Gemeinsam tauchten wir in verschiedene spannende Geschichten ein, bei welchem die Kinder zu den Erzählern wurden.



Kreisspiele:

Gemeinsame Kreisspiele und Lieder wie zum Beispiel: Bello dein Knochen ist weg, Deckenmonster, Schuhsalat, Tanzbär, Schmetterling du kleines Ding, Von Kopf bis Fuß, etc...